



Attachment Change



1 Before changing the attachment, disconnect the iXpress Transfer Press from the power supply and unplug the cable of the Mug Press from the Transfer Press.

To change the cooled off attachment, loosen the four screws above the attachment with the press closed.



2 Pull the lever backwards to open the press and remove the attachment from the metal rack.

Safety Note: The metal attachment may be sharp at the edges. Be careful and do not touch them, or use gloves.



3 Tip: When inserting a new attachment, make sure that you mount it with both screws on the left side first.



4 Afterwards close the press and carefully mount the other side to screw it tight as well.



WEEE-Reg.Nr.
DE72497967

Wechsel des Aufsatzes



1
Bevor Sie den Aufsatz wechseln, trennen Sie die iXpress Transferpresse vom Strom und trennen das Kabel der Tassenpresse von der Transferpresse.

Um den abgekühlten Aufsatz anschließend zu wechseln, lösen Sie bei geschlossener Presse die vier Schrauben oberhalb des Aufsatzes.



2
Ziehen Sie den Hebel nach hinten, um die Presse zu öffnen und entfernen Sie den Aufsatz aus dem Metallgestell.

Sicherheitshinweis:

Das Metall des Einsatzes kann an den Kanten scharf sein.

Achten Sie darauf, diese nicht zu berühren, oder verwenden Sie Handschuhe.



3
Tipp: Achten Sie beim Einsetzen eines neuen Aufsatzes darauf, diesen zuerst mit beiden Schrauben auf der linken Seite zu montieren.



4
Im nächsten Schritt schließen Sie die Presse und hängen die andere Seite vorsichtig ein, um diese ebenfalls fest zu schrauben.